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富士見が丘二丁 目の皆 さまヘ

回覧

令和 3年 12月 19日

富士見が丘二丁 目町内会

会 長  宮川 明

「富士見が丘二丁目老人憩の家」についての経過報告

令和3年11月 30日 富士見が丘二丁目老人憩の家 (1階土間)にて前回 (10月 12日 )

以降の進捗と今後の予定等について町より報告・説明がありましたので、ご報告

いたします。

内容は別紙を参照して下さい。 【(4)の NO.9と M10です 】

今までにお知らせした内容は下記のとおりです。

1.令和3年 7月 25日 付け回覧

① 憩の家の耐震診断の結果と内容について

②建替え候補地の選定について

③移転候補地「富士見が丘田代公園の地盤調査の実施」について

2.令和3年11月 21日 付け回覧

①田代公園の地盤調査の結果と内容について

②今後の予定について

以  上
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9.令和 3年11月 30日 富士見が丘二丁目老人憩の家 1階土間にて、二宮町

須田財務課長、宮嶋施設再編課長より前回打ち合わせ以降の進捗 と

今後の予定等について報告・説明がありました。

A.町よりの報告

①田代公園の造成工事に関する予算の町長審査を受けてお り、年内に

完了する予定。

②年明けに新年度予算に組み込み、議会に申請する。

③来年 3月 には議会の承認が出る予定。

④来年 4月 に工事業者の公募を開始し、業者 との契約は 6月 頃の

見込み。

⑤公民館を建てると「田代公園」という名称は無くなり、公民館敷地

となる。

⑥新建屋については平屋で、現在の老人憩の家の 1階面積+倉庫+
炊事場 +ト イレの面積で検討 している。

※現在の憩の家の面積
1階広間 = 91.1ピ
2階不目室 (7,5畳)+(6畳 ) = ■2.4ピ +9.9ピ =22.3ぽ

総面積 =■13.3ピ

2階の和室 2室の面積 と炊事場・ トイレ・炊事場横の押入れ

(椅子、座布団を格納)の面積はほぼ同一と思われます。

B.町内会よりの要望

①次年度の7月 の夏祭 り開催用に「富士見が丘二丁目第一遊園地」に

水道設備の完備を要望 し、了解をいただいた。

②新建屋の面積は現状相当の確保を是非、お願いしたい。

③現在の憩の家土間にある新 しい防災倉庫は、現田代公園内の一角

(北側の低くなつている土地)に移設 してもらいたい。

④できる限り早く進めていただきたい。

10.次回の打ち合わせは年明けに開催の予定で合意 しました。

議会に申請する予算案の内容について説明いただけるようお願い

しました。
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